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Herrn  
Bürgermeister B. Lülf 
Rathaus 
59320 Ennigerloh 
 
 

Ennigerloh, 22.06.2013 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Lülf, 
 
bitte leiten Sie folgenden Antrag an den Rat der Stadt Ennigerloh. 
 
 

Antrag zur jährlichen Überprüfung der 
Schulbus-Linien in den Außenbezirken 

 
 
Im Rahmen der Optimierung des Schulbus-Verkehrs in den Außenbezirken (u.a. zur 
Verbesserung der bekannten Verspätungssituation an den Schulen) beantragen wir: 
 

• Die Verwaltung möge jährlich – rechtzeitig vor Beginn eines neuen Schuljahres – 
prüfen, welche Linien und Haltestellen für die Schülerbeförderung notwendig sind.  
 
Durch das Verkürzen von Linien und ggf. das Nichtanfahren von Haltestellen soll 
sichergestellt werden, dass die Beförderungszeiten so optimiert werden, dass alle 
Schüler problemlos pünktlich zum Unterricht erscheinen.  
Eine mögliche Kostenersparnis könnte ein positiver Nebeneffekt sein.  
 

• Das Ergebnis der jeweiligen Überprüfung ist dem zuständigen Fachausschuss jährlich 
(möglichst vor den Sommerferien) vorzustellen.  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Sebastian Michelswirth   Dirk Aufderheide  


